

Les grandes entreprises se mobilisent dans la lutte contre l'épidémie de Coronavirus

Covid-19

Les initiatives de solidarité #4



## Fabrication d'équipements de protection et de respirateurs

Les grandes entreprises de la filière textile, mais aussi d'autres secteurs industriels, ont adapté leur appareil de production pour fabriquer à grande échelle des masques et des équipements de protection. Plusieurs d'entre elles mettent aussi en commun leurs compétences techniques pour fabriquer des respirateurs en un temps record.

- Adaptation des lignes de production pour fabriquer des masques et équipements de protection :
  Airbus, Eurazeo (société Linvosges), Faurecia, Groupe Bic, Groupe Rocher (Petit bateau), Groupe
  SEB, LVMH, Michelin, Kering (Balenciaga, Yves Saint-Laurent), Plastic Omnium, Schneider Electric
  adaptent leurs sites de production et mobilisent leurs salariés pour fabriquer des masques, des
  blouses, des visières qui sont donnés aux différents services de santé.
- Respirateurs et ventilateurs :
- Air Liquide coordonne un consortium d'industriels, dont Schneider Electric, Valeo et le Groupe SEB, qui mettent en commun leurs expertises pour produire en un temps record plus de 10 000 respirateurs
- Michelin (via sa filiale AddUp) produit des milliers de capteurs de débit destinés aux respirateurs de réanimation
- Saint-Gobain a multiplié par 15 sa capacité de production de membranes de silicone et de tubes extrudés qui sont intégrés dans les respirateurs
- Bic, en partenariat avec une équipe pluridisciplinaire, fabrique un adaptateur à filtre à air destiné à transformer le masque Décathlon Easybreath en un masque répondant aux besoins du personnel médical
- Renault conçoit et teste des pièces pour respirateurs destinées à être imprimées sur le matériel d'impression 3D du Groupe et participe, ainsi que Michelin, à l'initiative « Makers for Life à Nantes » sous le pilotage du CEA pour fabriquer des respirateurs artificiels
- Legrand livre des composants pour fabrication de pièces de respirateurs
- LVMH sécurise, en liaison avec l'Etat, l'achat de centaines de ventilateurs et respirateurs